
令和６年６月１３日 

理事会：資料―① 
第６９回大東市民体育大会総合開会式・まとめ(案) 

 

総 括 令和６年５月１２日(日) 午前 9時 30 分～ 

昨年に引き続き通常開催となった開会式は参加者数３８６人と昨年の５１８人よりは少

なかったですが、無事に開会式を終えることができました。当日は雨予報のため、駐車場

を体育館北側グラウンドに変更しましたが、大した混乱もなく誘導できたと思います。 

参加者数 総数：386 名（内訳⇒連盟関係：321 名、来賓：20名、主催者など関係者：15

名,観客 30名） 【参考：518 名(昨年)】 

 
１ 準備 

 

 

２ 当日 

 
 

 

３ 事後 

 

・ 会場設定、また終了後の後片付けなど、担当の各連盟がそれぞれの役割を果たし、

無難にできたのではないかと思われます。 

・ 当日、雨天の場合、駐車場が変更になる可能性があるので、対応の変更を事前に

周知する必要がある。 

・ 通常開催であったが混雑することもなく、駐輪などスムーズに行うことができた

のではないかと思われます。 

・ 模範演技が長くわかりにくいという声もありましたので、今後、時間を短縮する

などして内容を検討する必要がある。 

・ 退場の際は、来賓を優先して行った。 

・ 各連盟参加者の事務局への報告が十分でなかった。 

・ 終了後のメダル、賞状の受け取りを徹底すること。 



令和６年６月１３日 

理事会：資料―① 
第７０回大東市民体育大会総合開会式について（素案） 

 

 
 

 

○ 事業内容 

① 事前 

啓発の多様化（ネットの活用）、のぼりの作製・増設 

 

② 模範演技 

（案の１）健康体操など全員で取り組み、日常や競技への準備に役立てる。 

（案の２）前回までの繰り返し（11 競技） 

 柔道 ⇒ 空手道 ⇒ 剣道 ⇒ 相撲 ⇒ 卓球 ⇒ バドミントン  

 ⇒ バレーボール ⇒ バスケットボール ⇒ テニス 

 ⇒ ソフトバレーボール ⇒ グラウンド・ゴルフ 

⇒ ソフトテニス ⇒ ゲートボール ⇒カローリング  

③ 演技・入場行進先導 

   ブルーキャナリーバトンスタジオ 

 

○ 日  時 

 令和７年５月１１日(日) 午前９時３０分～ 



令和６年６月１３日 

理事会：資料―① 
〇各連盟からの意見等 

 
１．担当部署での反省点、改善点など 
〇大会当日の雨天の予報の為、一般駐車場を公園へ変更となりましたが、役員

の誘導が問題もなくスムーズに行われた。公園の駐車スペースは 50 台ぐらい

であった。 
〇段取り良く出来たと思います。 

 
２．市民体育大会総合開会式全体について意見等 
〇全体的にはスムーズであった。 
〇入場行進の際、スリッパの人がいたので改善したほうが良いのでは。 
〇開会式の参加人数が団体によってまばらなのでできるだけ30人前後に統一し

た方が良いと思います。 
〇全体的には、まとまっていたと思います。 

 
３．その他気づいた点など 
〇早い段階での一般駐車場所変更であったが、来年も四条中学校グラウンドで

なく公園を利用すべきでは。 
〇行進時、バッグ等を持っている人が目立ち、できれば貴重品入れがあればい

いのでは？ 
〇体協から最後に参加者にお茶を出していただけたらと思います。 
〇市民体育館半面での各連盟の模範演技は難しいのでないでしょうか？ 


